



ALLERHEILIGEN KÜRT SEINEN ERSTEN KINDERBÜRGERMEISTER UND SEINE ERSTE KINDERBÜRGERMEISTERIN

Allerheiligen im Wahlfieber! Beim fünften Workshop des Kindergemeinderats stand alles im Zeichen der Demokratie: Die Kinder wählten erstmals ihre eigene Bürgermeisterin und ihren eigenen Bürgermeister. Mit Herzklopfen, Stimmzetteln und echten Wahlkabinen erlebten die jungen Gemeinderäte, wie spannend Demokratie sein kann – und setzten damit ein starkes Zeichen für Mitbestimmung und Teamgeist.

Nach einem unterhaltsamen Quiz zur Geschichte des Wahlrechts und einer gemeinsamen Diskussion über die Grundsätze der Demokratie mit Prozessbegleiterin Tanja Oberwalder von der Landentwicklung Steiermark war es so weit: Die Kandidat:innen traten vor und präsentierten voller Stolz ihre Ideen für die Gemeinde. Die Wahl selbst erfolgte wie bei den Erwachsenen. Mit amtlichen Wahlkuverts und Stimmzetteln ausgestattet, schritten die jungen Wähler:innen zur Wahlkabine. Die Atmosphäre war fast feierlich, als die Stimmen in geheimer Abstimmung abgegeben wurden. Die Wahlkommission, bestehend aus Bürgermeister Christian Sekli, Gemeinderat Josef Kowald, Gemeindemitarbeiterin Daniela Graziano und Gabriele Grillitsch-Nöst überwachten den Prozess und zählten dann die Stimmen aus.

Die Spannung erreichte ihren Höhepunkt als Bürgermeister Christian Sekli das Wahlergebnis verkündet: Valentina Böhm wurde zur ersten Kinderbürgermeisterin von Allerheiligen gewählt, unterstützt von ihrer Vizebürgermeisterin Theresa Kowald. Bei der Wahl zum Kinderbürgermeister blieb es bis zuletzt aufregend: es kam zu einer Stichwahl zwischen Aleksey Gavrić und Lukas Ladner. Erst das Los entschied – und kürte Aleksey Gavrić zum Kinderbürgermeister, mit Lukas Ladner als seinem Stellvertreter.

Nach diesem aufregenden Wahltag stärkten sich alle bei einer wohlverdienten Jause, bevor das traditionelle Gruppenfoto auf den Stufen vor dem Gemeindeamt geschossen wurde – ganz wie die Großen! Auch die Vorbereitung auf die feierliche Angelobung im Juni stand bereits auf dem Programm. Gemeinsam wurde der Ablauf besprochen und die Moderationsrollen verteilt, damit die jungen Gemeinderät:innen bestens vorbereitet in ihre neue Aufgabe starten können.

Die Gemeinde Allerheiligen gratuliert allen Gewählten herzlich und freut sich auf die offizielle Angelobung. Mit frischem Elan und vielen kreativen Ideen werden die jungen Bürger:innen nun aktiv an der Gestaltung ihrer Gemeinde mitwirken und zeigen, wie lebendig Kinderbeteiligung sein kann.